R6. 4. 26 (金) No. 4 教育目標「チーム城西 ともに光りかがやく」

SUPER





文責:校長 明日からのゴールデンウィーク事故に気を付けて!

4月25日(木)、I年生の給食交流会がありました。この会は、地域委員会が主催しているもので、 三つのねらいがあります。

- ①子どもたちがどのように給食を食べているのかを見ていただいたり、 | 年間お世話になるオレンジ 隊のみなさんと交流してもらったりすることで、顔の見えるお付き合いをしていただく。
- ②コミュニティ・スクールと、地域委員会についての理解を深めていただく。 ③ | 年生の保護者の皆さんに横のつながりをもつ機会にしていただく。

このような大規模な給食交流会をしている学校は、市内でも類を見ません。城西っ子を20年近く にわたって見守り続けてくださっているオレンジ隊の方々と1年生の心温まる会でもあり、また保護 者の方々に理解を深めていただける機会でもあります。

1年生、保護者のみなさん、オレンジ隊の方々、お手伝いに来てくださった保護者や地域の方々の 笑顔が輝く、ハッピーな時間になりました。







コミュニティ・スクールの説明 オレンジ隊○○隊長からのお話 保護者・地域の方々が給食準備中!



手作りのメダルをプレゼントする1年生たち



1年生の元気な「校歌」とメダルのプレゼントに 微笑むオレンジ隊のみなさん

I 年生が一生懸命にがんばる姿や、それを見守る保護者のみなさんの温かい表情、オレンジ隊のみ なさんや給食準備に尽力くださった保護者・地域のみなさんの熱心な取組を目の当たりにし、まさに 本校がコミュニティ・スクールとして目指している「チーム城西 ともに光りかがやく」を表してい る一日であったこと、感謝の思いでいっぱいになりました。







みなさんの笑顔が輝いています!

TVINO CELOSO DE LA CONTRA DELIGIA DE LA CONTRA DELIGIA DE LA CONTRA DELIGIA DE LA CONTRA DELIGIA DE LA CONTRA DELIGIA DE LA CONTRA DE L

わくわく給食交流会と同日に「オレンジ隊発会式」と「町内連絡会」そして「集団下校」が行われました。子どもたちは、安全な登下校や地域の危険箇所などを確かめ、オレンジ隊の方々と情報共有をしながら下校することができました。今年一年の登下校の安全をみんなで心がけていきたいと思います。



カード隊発会式



町内連絡会でのお話



六年生が先頭でリー



ノリーンベルトを通って

児童会のテーマ決定は

前側スタート集会



4月23日(火)の前期スタート集会で、運営委員のみなさんが、児童会テーマを発表しました。

やさしさで助け合い「幸せ」つなぐ城西っ子

に向かって

みんなで力を合わせてがんばりましょう!



次号の「Super城西YES」は5月10日(金)に発行予定です。